Asesoría Metodológica para Tesis de Grado



ESQUEMA DE ASESORÍA

ASESORÍA VIRTUAL SINCRÓNICA

La institución:

Grupo A.P.F: Somos una institución educativa virtual, constituida por dos directores, que ofrecen conocimientos prácticos para la rápida y confiada inserción laboral de los lic. en Psicología noveles.



Fundamentación:

Consiste en un espacio de taller en el cual los estudiantes avanzados a punto de recibirse puedan despejar todas sus dudas e inquietudes en torno al apartado metodológico de sus tesis de grado en el campo de la Psicología.

Se llevará a cabo un dialogo constante sobre la tematica del estudio, la generación del problema, la formulación de objetivos, la redacción de hipotesis en caso de ser necesaria, la recolección del estado del arte, la construcción del marco teórico, el planteamiento del correcto diseño de investigación, la formas de recolección de muestras, el desarrollo de los resultados y las conclusiones finales, considerando en cada espacio las normas APA vigentes.



Es importante mencionar que los estudiantes deben contar con el apoyo de un tutor que los guie, sobre todo, en relación con el marco teórico de su interes; ya que el taller no se vincula directamente con ningun marco teórico en particular, sino que busca resolver las cuestiones metodológicas transversales a todo estudio.

Dirigido a:

Estudiantes avanzados en la Lic. en Psicología ya sean de Universidades privadas o públicas nacionales o extranjeras.

Resultados de aprendizaje:

A partir del taller se espera que el estudiante logre formalizar su tesis de grado a fin de ser presentada ante la institución correspondiente. Es importante mencionar que también deberá contar también con el aval del tutor para ser presentada.

Duración:

1 hora.

Días y horarios:

Modalidad Sincrónica con horario a convenir entre los participantes

Metodología:

Modalidad sincrónica, en donde se impulsará el intercambio docenteestudiante. Se planteará una dinámica de respeto y colaboración, por medio de reuniones por Google Meet que no quedarán grabadas. En caso que el estudiante no pueda asistir, deberá informarlo con al menos 24 hs. de anticipación para poder brindarle a otro estudiante la posibilidad de cubrir el taller.



Modalidad y Localización:

Virtual por medio de Google Meet

Aranceles:

Los valores se encuentran detallados en el link de informe e inscripción.

Informe e inscripción (Copie y pegue el siguiente link en su buscador para ver los precios e inscribirse, si lo desea):

https://forms.gle/yFZLtVVBgGDWn9wBA

Una vez completado, Nosotros nos comunicaremos con ustedes para pactar la reunion y los medios de pago.

Consultas a psicologia.apf@gmail.com





Asesoría a cargo de:



Lic. Prof. Matias Sebastian Bucosky Yolde

Lic. en Psicología. Prof. en Educación Media y Superior en Psicología. Doctorando en Psicología de la Universidad de Buenos Aires. Investigador. Ayudante de Primera de la Cátedra Zubieta de Psicología Social y Muiños de Estadística de la Universidad de Buenos Aires. Ayudante de Psicología Social en la Universidad de Palermo. Integrante del Espacio Distrital de Investigación del Colegio de Psicólogos Distrito XIV. Codirector de Grupo A.P.F.